DIPLOMATIE

Der Tag Russlands in Luxemburg



Gestern feierte der russische Botschafter in Luxemburg, Viktor Sorokin (links mit Carlo Thelen, Generaldirektor der Handelskammer), zusammen mit Freunden und Vertretern von Politik und aus der Wirtschaftswelt den "Tag Russlands". Dieser erinnert an die Unabhängigkeitsdeklaration durch den Kongress der Volksdeputierten der RSFSR am 12. Juni 1990. Seit 1994 ist der Tag offizieller Nationalfeiertag. (Foto: François Aussems)

cht

anz an wat basker nité de den

nter bevun 13 ck-

. C.